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DISCURSO  
SR. ELÍAS ANTONIO SACA 
PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA 
PRIMER HOMENAJE AL PERIODISMO DEPORTIVO - PRESEA CID 
HOTEL HOLIDAY INN 
VIERNES, 31 DE AGOSTO DE 2007 
 
 
QUE SABROSO ES TERMINAR, NO TERMINAR, MAÑANA HAY QUE 
CONTINUAR EL TRABAJO, CON EL INICIO DEL MES CÍVICO, PERO QUE 
SABROSO ES LLEGAR A UN VIERNES EN UN ACTO COMO ESTE, TENÍA 
UN DISCURSO PREPARADO PERO NO LO VOY A LEER, PORQUE AQUÍ ME 
SIENTO EN CASA Y EN FAMILIA.  
 
QUE GUSTO ME DA VER A DON ROSALÍO HERNÁNDEZ COLORADO, DON 
CHALI, A HÉCTOR MENA, CUANTOS AÑOS DE VER A ESTA GENTE 
HACIENDO DEPORTE, QUE BIEN ESTAN EN GENERAL, YA QUISIERAMOS 
TODOS LLEGAR; EN EL CASO DEL PRESIDENTE VA SER MUY DIFICIL 
PORQUE ESTE TRABAJO ES COMPLICADO, CADA AÑO DE MANDATO 
SON SIETE AÑOS DE VIDA QUE NOS QUITA; A HÉCTOR MENA Y EL 
RECUERDO DE MIGUELITO ALVAREZ. 
 
SERÁ QUE ME ESTOY PONIENDO VIEJO PORQUE CON TODOS 
COMPARTI, ME DA GUSTO SALUDAR A LA FAMILIA DE MAURICIO SAADE 
TORRES, AQUÍ ESTAN SUS HIJAS Y SU NIETA. MAURICIO, QUERIDO 
MAURICIO CON QUIEN COMPARTIMOS MUCHOS AÑOS EN EL CANAL 
CUATRO, Y POR SU PUESTO EL RECUERDO DE NUESTRO QUERIDO 
AMIGO, QUE LAMENTABLEMENTE NOS DEJO VÍCTOR DOMÍNGUEZ EN 
UNA SORPRESIVA PARTIDA DE ESTE MUNDO, LA FELICITACIÓN 
TAMBIÉN A DANILO FERNÁNDEZ, A WILFREDO BARRAZA Y A TODOS 
LOS QUE HOY HAN RECIBIDO UN PREMIO. 
 
QUISIERA RÁPIDAMENTE DECIRLES QUE HOY ES UNA NOCHE MUY 
ALEGRE PARA EL DEPORTE NACIONAL, SE NOS DIO LA SORPRESA DEL 
TRIUNFO DE LA SELECCIÓN SUB 15, DEBEMOS ESTAR CONTENTOS, 
HOY EN LA MAÑANA FUÍ A CUMPLIRLE LA PROMESA DE ENTREGARLE LA 
CASA A CRISTINA LÓPEZ, ESTA MAÑANA. 
 
HISTÓRICAMENTE EN ESTE PAÍS, RECUERDO QUE HABLABAN QUE LOS 
PRESIDENTE LES OFRECÍAN UNA CASA Y QUE AL FINAL ERA BROMA, 
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TOTAL QUE SE MURIERON LOS PRESIDENTES Y LOS DEPORTISTAS, 
ALGUNOS, Y NUCA LES DIERON LA CASA. YO SI LE CUMPLÍ A 
CRISTINA. HOY ME DIO MUCHO GUSTO ESTAR ENTREGÁNDOLE LA 
CASA A UNA GRAN ESTRELLA DEL DEPORTE NACIONAL. 
 
EL CODICADER NOS DIO EL PRIMER LUGAR, YO LO CONSIDERO UN 
PRIMER LUGAR, YA COMO A LAS CINCO DE LA TARDE ME HABLÓ EL 
PRESIDENTE DEL INDES Y ME DICE, POR PLATA PERDIMOS, POR TRES 
MEDALLAS DE PLATA, Y EN EL TERRENO DE GUATEMALA. 
 
Y EN EL CASO DE LA SUB 15, SE ME ESTABA QUEDANDO QUE TENEMOS 
5 FUTBOLISTAS DE FESA, AQUÍ ESTA JORGITO BAHAI, YA COMIENZA A 
DAR RESULTADOS ESTE PROGRAMA PRESIDENCIAL JORGE, YO ESTOY 
MUY CONTENTO PORQUE LA INVERSIÓN DESDE EL GOBIERNO EN LAS 
LIGAS MENORES VALE LA PENA HOY QUE TENEMOS A NUESTROS 
MUCHACHOS DE FESA EN LA SELECCIÓN NACIONAL. 
 
QUISIERA EN PRIMER LUGAR, ESTA NOCHE, FELICITAR AL CÍRCULO DE 
INFORMADORES DEPORTIVOS. CUÁNTOS AÑOS FUI PRESIDENTE DEL 
CID, DIEZ AÑOS, NO ME DEJABA PIEDRASANTA IRME, QUE NO 
BUSCABA SER EL PRESIDENTE ENERNO DEL CID, NO LE DIJE TENEMOS 
QUE DEJAR QUE CREZCAN OTRAS FIGURAS EN EL CID; Y FUERON 
AÑOS MARAVILLOSOS, LA ORGANIZACIÓN DEL HOMENAJE A LAS 
ESTRELLAS DEL DEPORTE, AQUÍ ESTÁ DON NETO SÁNCHEZ, QUERIDO 
AMIGO DE TANTOS AÑOS, COMPARTÍAMOS LOS COCTELITOS LOS 
FINES DE SEMANA, ALLÁ EN EL BAR DE LA CONSTANCIA, SÓLO 
COCTELES, ACLARO. 
 
AQUÍ ESTA DON EDUARDO CADER, EN FIN YO ME SIENTO MUY BIEN 
ESTA NOCHE, QUE BUENA IDEA TUVIERON DE DARLE ESTE PREMIO A 
LOS PERIODISTAS, DE RECORDAR A LAS FIGURAS MÁS IMPORTANTES 
DEL PERIODISMO DEPORTIVO NACIONAL. CREÁNME QUE LOS ENVIDIO 
DONDE ESTÁN. LOS ENVIDIO, PORQUE ES UN TRABAJO MARAVILLOSO 
COMUNICAR DEPORTES, COMUNICAR OPTIMISMO A LA AFICIÓN 
DEPORTIVA, ES IMPORTANTE. 
 
QUISIERA DECIRLES, EL CÍRCULO DE INFORMADORES DEPORTIVOS 
INICIÓ UNA GESTIÓN CON LA PRESIDENCIA DE LA REPÚBLICA Y CON 
ANDA, Y EL DÍA DE AYER SE HA FIRMADO EL CONVENIO ENTRE ANDA Y 
EL CÍRCULO DE INFORMADORES DEPORTIVOS, PARA DAR EL TERRENO 
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DE LA 79 AVENIDA NORTE, CONTIGUO A TORRE MOLINOS, EL TERRENO 
QUE VA A SER LA FUTURA CASA DEL CÍRCULO DE INFORMADORES 
DEPORTIVOS. 
 
TANTO TIEMPO PELEAMOS POR TENER UNA CASA, HAY QUE 
CONSTRUIRLA, YA TENEMOS EL TERRENO, YO QUIERO AGRADECERLE 
AL INGENIERO FUNES, QUE HA HECHO ESTA FIRMA Y CON LA GENTE 
DEL CID, YO ME HE COMPROMETIDO A QUE TRABAJEMOS JUNTOS EN 
LA PREPARACION DE LOS PERIODISTAS DEPORTIVOS, ME HE 
COMPROMETIDO EN APOYARLOS, HEMOS APOYADO MUCHO AL 
DEPORTE Y LO VAMOS A SEGUIR HACIENDO A TRAVÉS DE LA PRENSA 
DEPORTIVA. 
 
ESO ME ALEGRA, Y OJALÁ QUE ANTES DE QUE ME VAYA DE LA 
PRESIDENCIA DEL PAÍS, PODAMOS INAUGURAR, CREO QUE ME VA A 
DAR MUCHO GUSTO, CUANDO VUELVA A LA PRESIDENCIA DEL CID YO 
QUIERO YA TENERLO. 
 
FINALMENTE DECIRLES QUE EL TRABAJO DEL PERIODISTA DEPORTIVO 
ES IMPORTANTE, CADA DÍA EL PERIODISTA DEPORTIVO SE VA 
ESPECIALIZANDO MÁS. YO COMENCÉ EN EL AÑO 79 EN LA PRENSA 
DEPORTIVA, CREO QUE TENDRÍA 16, 17 AÑOS, COMENCÉ MUY JÓVEN 
EN EL PERIODISMO DEPORTIVO. 
 
Y GRAN PARTE DEL CONOCIMIENTO QUE TIENE EL PAÍS DE ESTE 
SERVIDOR, APARTE DE MIS ACTIVIDADES EN LAS GREMIALES 
EMPRESARIALES, EN LAS RADIOS Y EN LA EMPRESA PRIVADA EN 
GENERAL, MI PARTICIPACIÓN INTERNACIONAL EN AIR, GRAN PARTE 
DEL CARIÑO QUE ME TIENEN LOS SALVADOREÑOS, QUE HA QUEDADO 
DE MANIFIESTO ESTA SEMANA, UNA VEZ MÁS, EN LAS ENCUESTAS DE 
OPINIÓN, ME VIENEN DEL PERIODISMO DEPORTIVO. 
 
CUANDO YO ME LANCÉ DE CANDIDATO DIJO UN POLÍTICO DE 
OPOSICIÓN, UN PERIODISTA DEPORTIVO VA A SER PRESIDENTE DE 
ESTE PAÍS, CÓMO ES POSIBLE. PUES SÍ, YA HAN VISTO QUE EL 
PERIODISTA DEPORTIVO FUE PRESIDENTE DE ESTE PAÍS, Y CON LA 
MÁS ALTA VOTACIÓN HISTÓRICA QUE PUDO HABER SACADO UN 
PRESIDENTE. 
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EL PERIODISMO DEPORTIVO ES UNA CARRERA TAN DIGNA COMO 
CUALQUIER OTRA, Y QUIERO DECIRLES QUE DE LO QUE MÁS ME 
SIENTO ORGULLOSO EN MI VIDA EMPRESARIAL, PROFESIONAL, ES 
HABER SIDO PERIODISTA DEPORTIVO, PORQUE ESO NO SE LE BORRA 
A UNO NUNCA DE LA SANGRE. 
 
MUCHAS GRACIAS, FELIZ NOCHE Y FELICIDADES A LOS GANADORES. 
 


